



島津製作所ラグビー部「SHIMADZU Breakers」 とのラグビー交流を行いました！

中学部1・2年1組、2・3年1組は、生活単元学習「レッツスポーツ」で、運動の楽しさを感じ、自ら身体を動かそうとすることができることを目標にラグビーに取り組みました。パスやトライの練習を重ね、仲間とパスが出来るようになってきたタイミングで島津製作所ラグビー部「SHIMADZU Breakers」の選手との交流を楽しみました。練習してきたパスを選手としたり、一緒にトライをしたりしました。大きな選手に緊張していた生徒も一緒にトライをして笑顔になっていました。選手のみなさんから、生徒の頑張りに「上手!」や「ナイストライ」等の言葉を掛けていただきました。最後には、ラグビーボールをプレゼントいただき、しばらく抱きしめている生徒の姿も見られました。



地域の声

～島津製作所様から～

- ・「良い生徒さんばかりでした。おちゃくちゃ楽しかったです。」
- ・「メッセージを伝える立場で参加したつもりが、元気をもらって帰ることができました。」

高等部くらし職業コースの3年生は、キャリア教育の一環で、昨年引き続き、島津製作所人事課の方とラグビー部「SHIMADZU Breakers」の選手の方々に来ていただきました。ラグビーには様々なポジションがあり、そのポジションによつての働き方(動き方)があることや、会社の中にも様々な仕事があり、ラグビーも会社もチームワークが大切だと教えていただきました。ラグビー憲章の「品位」「情熱」「結束」「規律」「尊重」の説明を受け、仲間を大切に日々学校生活を送れているか等のディスカッションをしました。ラグビー体験でもラグビー憲章を意識して仲間とどうしたらパスが繋がるか、どういう動きをすれば相手選手をかわせるか等の相談を選手と一緒に話し合い、実践に移していました。

今年で10年目 フラワーショップKAZ様へ納品！



高等部くらし健康コースのオリジナル鉢と、高等部くらし地域コース2年生のオリジナルピックを、地域コース2年生が代表でフラワーショップKAZ様へ納品に行きました。この取組は、地域に何か貢献することはできないかと10年前にKAZ様に御協力をいただいて始まり、現在も連携させていただいています。

事前に地域コースの生徒が健康コースの教室へ行き製品を受け取りました。健康コースの生徒は「ありがとうございます。」と製品を渡していました。事務室に行き、「納品おねがいます。」と大きな声で製品を納品していました。

当日は、くらし地域コース5人の生徒が、製品を持って、フラワーショップKAZ様へ行きました。「お客様に喜んでいただけたら嬉しいです。」と製品を渡すと「ピックの形が丸から四角になり、色合いも可愛いですね。」「今回は、『祝』と『HAPPY BIRTHDAY』のロゴですね。『祝』はいろんな用途でお客様が選んでくださるといいですね。」とお言葉をいただき、実際にピックをデコレーションしていただくと、生徒達は、「わあ!」と笑顔になっていました。



地域の声

～フラワーショップKAZ様から～

- ・「数ある商品の中から、生徒が作ったものを選ばれるお客様は多いです。」
- ・「こちらの要望に合わせて製品を作ってもらっています。次回の『敬老の日』ピックはポップに仕上げてください。」